

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian empiris kualitatif yaitu penelitian yang mengetahui fakta dilapangan dan di analisis oleh peneliti dan didukung oleh berbagai data yang berasal dari penelitian kepustakaan. Sedangkan pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan *study field* (lapangan) yaitu penelitian yang dilakukan dalam melihat situasi yang terjadi di masyarakat serta mengumpulkan data yang relevan, dan menganalisis pengamatan yang didapat.

#### **B. Lokasi Penelitian**

Lokasi penelitian ini berlokasi di Kota Banjarmasin. Alasan peneliti memilih Kota Banjarmasin dikarenakan maraknya praktik *endorsement* yang ada di Kota Banjarmasin juga perilaku masyarakat yang konsumtif terhadap produk di Kota Banjarmasin yang dapat dilihat dari beragam akun *celebrity endorsement* yang berpraktik dengan menjual jasa promosi kepada para pelaku usaha yang ada di Kota Banjarmasin. Jika dibandingkan dengan Kota lain Kota Banjarmasin merupakan salah satu Kota teramai di Kalimantan Selatan pesatnya perekonomian Kota Banjarmasin merupakan salah satu pertimbangan peneliti memilih Kota Banjarmasin sebagai lokasi penelitian.

### C. Data dan Sumber Data Penelitian

Data adalah keterangan atau bahan yang didapat dan dijadikan dasar kajian (analisis atau kesimpulan). Adapun data yang ingin peneliti dapatkan dalam penelitian ini adalah:

1. Identitas informan yang meliputi nama, umur, jenis kelamin, dan Pendidikan terakhir.
2. Data yang peneliti kumpulkan untuk menjawab rumusan masalah.

Adapun yang menjadi sumber data dalam penelitian ini terdiri dari data primer dan data sekunder.

#### 1. Data primer

Data primer ialah sumber data yang didapatkan langsung dari informan melalui observasi atau pun wawancara.<sup>50</sup> Data primer pada penelitian ini peneliti dapatkan dari pihak yang berperan secara langsung pada praktik *endorsement* melalui media sosial, yaitu para selebram aktif yang beragama Islam, memiliki pengikut lebih dari sepuluh ribu dan berdomisili di Kota Banjarmasin.

---

<sup>50</sup> Samsu, "Metode Penelitian:(Teori Dan Aplikasi Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, Mixed Methods, Serta Research & Development)" (Pusaka Jambi, 2021), hlm. 14, <https://scholar.google.com/scholar?cluster=10654304763095862165&hl=en&oi=scholar>.

## 2. Data Sekunder

Data sekunder adalah data sumber data pendukung yang di dapat dari kepustakaan. Yaitu berupa ulasan peneliti dari penelitian, buku dan jurnal sebelumnya yang relevan dengan pembahasan dalam penelitian ini.

### **D. Teknik Pengumpulan Data Penelitian**

#### 1. Wawancara

Wawancara yakni teknik yang dipakai untuk menghimpun data penelitian. Dalam penelitian ini, peneliti melakukan wawancara melalui media sosial instagram atau pun whatsapp kepada pihak yang berperan dalam penelitian ini yaitu selebgram atau *celebrity endorsement*.

#### 2. Observasi

Adalah suatu proses pengamatan, dimana peneliti melakukan pengamatan langsung. Pada penelitian ini peneliti mengamati di lapangan dengan akun sosial media pihak yang berperan dalam penelitian juga mengamati dengan melakukan observasi di awal penelitian.

### **F. Teknik Pengolahan Data dan Analisis Data**

#### 1. Pengolahan data

Setelah data diperoleh dan dikumpulkan dengan lengkap, tahap berikutnya adalah sebagai berikut:

a. Pemeriksaan data

Setelah semua data terkumpul, peneliti akan mengecek semua data didapat seperti kelengkapan, kejelasan makna, kesesuaian, dan relevansinya dengan data lain agar sesuai dengan tujuan mengumpulkan data tersebut dan mencukupi agar dapat memecahkan masalah yang teliti serta mengurangi kesalahan atau pun kekurangan data hal ini guna memperbaiki kualitas data yang akan dianalisis.

b. Klasifikasi

Klasifikasi atau pengelompokan data adalah tahap mengkategorikan data yang telah didapatkan berdasarkan bagian-bagian yang telah ditetapkan oleh peneliti hal ini bertujuan agar terdapat batasan mengenai bahasan yang akan diteliti. Pengelompokan ini menjadikan data menjadi tersusun lebih sistematis dan dapat lebih membantu peneliti dalam proses penelitian.

c. Deskriptif

Adalah menganalisis data atau memaparkan data serta menyusun kembali data yang telah didapatkan sesuai urutan sistematis. Peneliti memaparkan tentang praktik *endorsement* yang terjadi di Kota Banjarmasin.

#### d. Matriksasi

Matriksasi yaitu merekapitulasi seluruh data yang ada untuk dipaparkan dalam bentuk matriks, agar dengan mudah diidentifikasi peneliti.

#### 2. Analisis data

Analisis data adalah suatu proses pengolahan data untuk tujuan mendapatkan suatu informasi yang berguna untuk memecahkan suatu masalah. Peneliti menganalisis dengan menggunakan analisis kualitatif dan dipaparkan dalam bentuk uraian-uraian deskriptif. Data yang telah dikumpulkan lalu diolah sesuai dengan teknik pengolahan data di atas, lalu dianalisis sesuai dengan permasalahan yang berkaitan pada rumusan masalah yang ada.